



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 627
01 de noviembre de 2016

Bienestar Universitario brinda servicios de calidad

El departamento de Bienestar Universitario, en colaboración con la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación, continúa con la charla de socialización de sus servicios para que los estudiantes que ingresen a primer semestre conozcan sus beneficios y responsabilidades frente a su condición estudiantil en la Universidad Central del Ecuador.

A este acto asistieron autoridades y estudiantes de la Facultad, quienes se mostraron interesados en la temática que giro en torno a las becas que la Universidad otorga a los mejores estudiantes de cada carrera. Además, explicaron el monto que les corresponderían en caso de obtener beca y el proceso para obtenerla. También se trató el tema de los seguros de vida, los servicios del Hospital del Día en consulta externa y emergencia.

Ruth Páez, decana de la facultad, afirmó la importancia de la socialización de los beneficios a los estudiantes, además incentivo a los jóvenes de primer semestre a continuar con sus estudios debido a que su preparación en el cuerpo de la docencia es fundamental para el desarrollo del país.

Este proyecto de socialización se ejecutará en todas las facultades de la Universidad Central del Ecuador con el objetivo de que los estudiantes accedan de forma oportuna a sus beneficios. A.P

